

Bericht zum „Internationalen Saisonauftakt der Sportschützen in Dortmund“ 2015



Dortmund-Lengdorf (sta) - Ein hervorragendes Ergebnis erzielte **Maximilian Dallinger** am Wochenende beim Internationalen Saisonauftakt der Sportschützen in Dortmund. Mit dem KK-Gewehr holte sich der Lengdorfer Schützen bei den Junioren einen Sieg und einen zweiten Platz.

Im Dreistellungswettkampf am Freitag schaffte Dallinger in der Qualifikation 1161 Ringe und lag damit um zehn Ringe hinter dem Schweizer Christoph Dürr. Das Finale dominierte dann der Lengdorfer und er setzte sich mit starken Serien schnell an die Spitze der acht Finalisten und gewann mit 453,4 Ringen klar gegen Dürr, der mit 450,1 Ringen zweiter wurde.

Am Samstag belegte Dallinger in der Disziplin KK-liegend dann einen zweiten Platz. Die Qualifikation schloss Dallinger als erster mit 624,4 Ringen ab. Im Finale lag Dallinger lange in Führung, erst am Ende musste er sich als zweiter mit 175,8 Ringen gegen Eduard Zulfugarov (Russland) mit 177 Ringen geschlagen geben.